

Jose Angel Mejía, UED

Programas Especiales transversales

Estrategias transversales a publicarse el 30 de agosto de este año, género, democratización de la productividad, para un gobierno cercano y moderno, el 61 de la ley, PND y el decreto de austeridad.

16 de diciembre del 2013 deben de estar los sectoriales
abril del 2014
especiales
regionales
institucionales

MIR, objetivos que establezcan los sectoriales en alineación con programas presupuestarios

Lineamientos se establece

6 objetivos de cada programa
estrategias
líneas de acción

Guía técnica a finales de junio

Capacitaciones

Diagnóstico de la APF, 30 de agosto

Programa de Mediano Plazo y el Programa de Mejora de la Gestión, desvinculados en la administración anterior.

Gabriel Farfán

Salvador Delgado

Alejandro González- Sistema de Evaluación de Desempeño, SED; Expenditure Review o revisión de mediano o medio término, Programas que no quepan, compactación de programas

Gonzalo Hernández Lecuona- Igual o más importante del esfuerzo de las MIR hace 6 años. Es bueno que haya capacitación. No ha habido planeación sectorial desde hace décadas, quizá nunca. Cual es la razón de ser de tu Secretaría, ligado al Plan Nacional de Desarrollo. Lo que preocupa es que como es un cambio tan grande. No hay que creer que es un tema de rellenar formatos. El fin de los programas que no sea el fin que el programa quiso, que el fin este ligado a uno de los objetivos del sectorial.

El mejor ejercicio de planeación es el de CONAVI.

Nuria Torroja, ejercicio de planeación. Lo que importan son los objetivos de los Programas no tanto los indicadores.

Gonzalo, hay 14 indicadores en el PND.

Salvador, programa de presupuesto. Nos hemos quedado encerrados en programas de presupuesto. Evalúas el desempeño y la evaluación de la gestión es a nivel sectorial. Qué sucede con las inversiones. Chile le pone más énfasis en el tema de las inversiones a nivel ex-post.

No nada más indicadores sino qué decisión puedo tomar, cómo lo puedo reflejar en el proceso de programación.

Hasta dónde se puede ir en términos de indicadores.

José Angel Mejía indicadores son mucho menos en número que en el sexenio pasado.

Colaboración de Coneval ha sido muy

Presentación de los programas sectoriales en diciembre, quizá con el CEESP.

Enrique Abedrop, el tema de la sal, una paraestatal complicada.

Subsecretario de Egresos de Veracruz, qué es políticamente correcto?

Estructura programática, qué pasa con los programas que no jalan: José Angel Mejía.

Eficiencia de la gestión pública, contempla alrededor de 5 objetivos, racionalización del gasto, mejora de la gestión pública, gestión para resultados (PbR) evaluaciones ex-post y a lo no social, estructura programática (1000), si son o no son programas, el uso de tecnologías de la información, transparencia.

Que no sea un tema de maquillaje. Antes de septiembre.

Diálogos OCDE (programa regional del sur sureste, subsecretario Veracruz, estuvo la SEDATU).

José Angel Mejía, todos los institucionales los regionales y especiales acorde con la Ley de Planeación salen en abril.

Gobierno cercano al gobierno. Líneas de acción a más tardar en el mes de mayo.

Salvador, necesidad de aplicar el programa en términos de objetivos.

Líneas de base y prospectiva a futuro.

Gonzalo romper la inercia programática en el tema sectorial. Cómo vamos en los sectores?